

Comenzará en La Habana Congreso Internacional de Rehabilitación



La Habana, 23 nov (RHC) El séptimo Congreso Internacional de Rehabilitación comenzará el próximo día 27 en La Habana con un variado programa científico y amplia participación internacional.

El presidente del comité organizador, Jorge Luis González, confirmó la participación de unos 300 expertos de la Mayor isla de las Antillas y otros países, con gran protagonismo de Latinoamérica y Europa.

El especialista precisó que la inauguración oficial será el día 29, luego de dos jornadas de cursos pre congreso aunque paralelamente sesionará el tercer Simposio Internacional de Hidrología Médica.

De acuerdo al experto, la cita incluye el debate de temas relacionados con las nuevas tecnologías de la carrera, rehabilitación neurológica, de pacientes oncológicos, sexualidad, salud reproductiva, ozonoterapia, entre otros.

Además, confirmó que la formación de recursos humanos y administración en la rehabilitación será otro de los tópicos a tratar por los participantes. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/148187-comenzara-en-la-habana-congreso-internacional-de-rehabilitacion>



Radio Habana Cuba